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Alle Jahre wieder:  
Speeddating an der Walther-Hensel-Schule

Der Berufsinformations-Abend MY FUTURE – MY JOB, den die Walther-

Hensel-Schule Göppingen jedes Jahr bei sich veranstaltet, war auch  

diesmal wieder eine gute Gelegenheit, mit Schülerinnen und Schülern der 

Klassen 8, 9 und 10 ins Gespräch zu kommen. Schon seit 2017 nimmt  

die Schwarz-Gruppe teil.

Neben Gabriele Schwarz, Ausbildungsverantwortliche und Prokuristin der 

Schwarz-Gruppe, waren auch zwei von unseren Auszubildenden mit dabei: 

Vivian Kalo, die bei Du: willkommen eine Ausbildung zur Kauffrau für Büro-

management macht, und Mateo Skojo. Er macht bei Wackler Spedition & 

Logistik eine Ausbildung zur Fachkraft für Lagerlogistik. „Die jungen Leute  

untereinander sprechen viel offener und lockerer miteinander. Da ist die 

Hemmschwelle für die Schülerinnen und Schüler nicht so groß“, weiß  

Gabriele Schwarz aus Erfahrung. 

Das Format erinnert an Speeddating: Die Schülerinnen und Schüler gehen  

mit einem kurzen Fragenkatalog zu 5 Betrieben und informieren sich. „Das 

funktioniert sehr gut. Einem Schüler, der gern Berufskraftfahrer werden  

möchte, habe ich gleich ein Praktikum bei Wackler angeboten“, erzählt 

Schwarz. Rund 20 Schülerinnen und Schüler wollten mehr über die unter-

schiedlichen Berufe bei Du: willkommen in der Umwelt und Wackler erfahren. 

In erster Linie wollten sie wissen, wie der Berufsalltag aussieht, weniger,  

was sie verdienen.

Begrüßung durch Gabriele Schwarz

Schulleiterin Christl Jost hatte die Schwarz-Gruppe nicht nur eingeladen, an 

der Messe teilzunehmen, sondern Gabriele Schwarz auch gebeten, anfangs 

ein paar Worte zur Begrüßung zu sagen. „Mein Appell war, dass die Kids ei-

nen Beruf wählen sollten, der ihnen Spaß macht. Um einen ersten Eindruck zu 

bekommen, ist so ein Abend ideal“, berichtet Schwarz. Sie betonte außerdem, 

dass Aspekte wie Pünktlichkeit, Zuverlässigkeit und Durchhaltevermögen bei 

der Ausbildung eine wichtige Rolle spiele. Ein Hinweis, der Christl Jost aus 

der Seele sprach. „Genau das sind auch unsere Themen.“ 
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